

04.12.2024

Sachstand Kommunale Wärmeplanung

Erläuterung:

Kommunaler Wärmeplan als Planungsinstrument soll Wärmeverbrauch und Wärmebereitstellung in unserer Kommune langfristig optimieren, und einzelnen Bewohnerinnen, Bewohnern, privaten Unternehmen und bei öffentlichen Gebäuden eine langfristige Planungsperspektive für aktuelle und zukünftige Investitionsentscheidungen rund um das Thema Wärmeversorgung aufzeichnen.

Hierfür ist eine zeitnahe Information für Alle, bei denen aktuell oder in naher Zukunft Investitionen im Bereich Heizungstausch und/oder Gebäudesanierung anstehen sehr wichtig.

Fragen:

1. Wie ist der Sachstand zum Förderantrag zur Kommunalen Wärmeplanung?
2. Wie kann bei positivem Förderbescheid die 100%ige Förderung ohne genehmigten Haushalt abgerufen werden?
3. Welche weiteren Maßnahmen können ergriffen werden, um bei positiver Förderzusage die Fördergelder für die Stadt Bad Sooden-Allendorf zu sichern und Maßnahmen zur Wärmewende zügig umzusetzen?

B90/ Die Grünen-Fraktion

Anlage(n):

1. Anfrage B90/Die Grünen Sachstand Kommunale Wärmeplanung